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Einwohnerfragestunde zum Ende der Ratssitzung am 29.06.2023

Eine Einwohnerin stellt sich als Vorsitzende des Burgdorfer Tierheimes vor. Das

Tierheim habe die Möglichkeit ein gegenüberliegendes Grundstück zu kaufen, welches es

gerne als Auslauffläche für Hunde nutzen würde. Laut Aussage der Verwaltung könne

dies nicht eingezäunt werden, so dass das Grundstück für den angestrebten Zweck nicht

geeignet sei. Sie fragt, warum eine Einzäunung nicht möglich sein soll, während auf dem

benachbarten Grundstücken Zäune stehen.

Bürgermeister Pollehn äußert Verständnis, dass die Situation verworren scheint. Es

handele sich dabei um ein Gebiet, in dem laut Flächennutzungsplan nicht überall Zäune

aufgestellt werden können. Unter anderem, weil dies als Überschwemmungsgebiet

ausgewiesen sei. Eine andere Entscheidung wäre nur nach Änderung des

Flächennutzungsplanes möglich.


